

COLLÈGE UNIVERSITAIRE GLENDON COLLEGE

CONSEIL DE LA FACULTÉ / FACULTY COUNCIL

[FC-99-00-14]

Minutes of the Faculty Council meeting held on Friday, October 15, 1999 at 1:30 p.m. in the Board and Senate Chamber. This meeting of Council was attended by the following members:

J. Benson
J. Crozier
J. Drexler
I. Gentles
J.-C. Jaubert
C. Klein-Lataud
D. Mazzeo
V. Monty
D. Olin
M. Renaud
J. Schaeffner
B. Wilson

P. Bourdin
X. de Vanssay
K. Elzeki
E. Gilfillan
K. Joseph
L. Lewin
K. McRoberts
N. Naiman
S. Olsen
E. Roventa
D. Simeoni
C. Zimmerman

Procès-verbal de la séance du Conseil de la faculté, tenue le vendredi 15 octobre 1999 à 13 h 30 dans la salle du sénat. Les membres suivants étaient présents :

D. Clipsham (Chair)
J.-P. Diamani
C. Fraser
A. Hopkins
S. Kampf
C. Lowe
J. Michaud
E. O'Hara
W. Paterson
J. Savary
D. Spring

1. Chair's Remarks

The meeting began at 1:45 p.m.

The Chair conveyed apologies from G. Moyal who could not attend the meeting.

2. Minutes of the previous meeting

▪ September 24, 1999 – FC-99-00-07

The minutes were **approved**.
(Naiman/Jaubert)

3. Matters arising from the minutes

There was none.

1. Remarques du président

La séance commence à 13 h 45.

Le président présente les excuses de G. Moyal qui ne peut assister à la séance.

2. Procès-verbal de la séance précédente

▪ 24 septembre 1999 – FC-99-00-07

Le procès-verbal est **approuvé**.
(Naiman/Jaubert)

3. Questions dérivant du procès-verbal

Il n'y en a pas.

4. Inquiries and Communications

▪ Principal's Remarks

Professor K. McRoberts observed that he was overwhelmed by the great participation of the Glendon Community during the conference given by J. Facal and he thanked everybody for their support.

He then informed Council of the following:

- A memorial service will be held in honour of Escott Reid who recently passed away.
- New appointments: A. François and J. Michaud (School of Women's Studies), D. Mazzeo (ILST), D. Simeoni (School of Translation).
- Retirements/Resignation: R. Morris, R. Simmons/H. Pellerin.
- New updated and bilingual signs will be fixed on the Campus.
- New letterhead with the Glendon Crest will be introduced soon.

5. Reports from Standing Committees

(a) **CASTL**

- Certificate in Law and Social Thought [FC-99-00-08]

J. Baker, presented the proposal for a new Certificate in Law and Social Thought contained in document FC-99-00-08 and moved that it be approved by Council. She was seconded by D. Olin.

4. Communications et questions diverses

▪ Remarques du principal

Le professeur K. McRoberts note qu'il a été très impressionné par la grande participation de la communauté de Glendon à la conférence donnée par M. J. Facal et il remercie tous les participants pour leur soutien.

Il informe ensuite le Conseil que :

- On va organiser une cérémonie commémorative en l'honneur de M. Escott Reid récemment décédé.
- Nouveaux engagements : A. François et J. Michaud (L'École des études des femmes), D. Mazzeo (Études internationales), D. Simeoni (L'École de traduction).
- Retraites/démission : R. Morris, R. Simmons/H. Pellerin.
- De nouveaux panneaux de signalisation bilingues seront placés sur le campus.
- Le papier à en-tête avec le blason de Glendon sera bientôt prêt.

5. Rapports des comités permanents

(a) **Comité des normes académiques**

- Certificat en droit et pensée sociale [FC-99-00-08]

J. Baker, présente la proposition pour un nouveau certificat en droit et pensée sociale contenue dans le document FC-99-00-08 et propose que le Conseil l'approuve. D. Olin appuie la motion.

The following amendments were made and accepted by Council:

1. Under item “**c. Admissions Requirements**” on page 2 of the proposal, add “**A minimum of 12 credits must be taken at Glendon**”.
2. Under item “**a. Courses**” on page 3 of the proposal, add at the end of the sentence: “**at Glendon**”.

D. Olin spoke briefly on the proposal, stressing its context as more fully described in the documentation. She also pointed out that the Certificate was intended as a response to the APPC document “Affirmation and Renewal: A Planning Framework for Glendon”.

Questions were raised about the non-existence of the French version of the two required courses. Following discussion it was agreed that the required courses would also be offered in French. It was noted that since these courses did not exist yet, proposals should be sent to the Curriculum Committee for their consideration. The mover and seconder agreed to do so and also undertook to add them to the list of required courses.

The question was then called, and the proposal was unanimously **approved**.

Les changements suivants sont proposés et le Conseil les accepte :

1. au point « **c. Admissions Requirements** » à la page 2 de la proposition, ajouter « **A minimum of 12 credits must be taken at Glendon** ».
2. au point « **a. Courses** » à la page 3 de la proposition, ajouter à la fin de la phrase : « **at Glendon** ».

D. Olin parle brièvement de la proposition, soulignant le contexte décrit dans la documentation. Elle souligne aussi que le certificat répond aux recommandations exprimées dans le document du CDPU « Affirmation et renouvellement : cadre de planification pour Glendon ».

Certains membres s’inquiètent de l’absence de version française pour les deux cours requis. Suite à une discussion, on s’entend pour que les cours requis soient aussi offerts en français. On note qu’étant donné que ces cours n’existent pas encore, ils doivent être soumis au comité des programmes. Les auteurs de la proposition acceptent de les soumettre et de les ajouter en sus à la liste des cours requis.

On passe au vote, et la proposition est **approuvée** à l’unanimité.

(b) Curriculum Committee**♦ Curriculum Submissions**

Submissions received from the following Departments were **approved**:

- History – FC-99-00-09
- Multidisciplinary Studies – FC-99-00-10
- Psychology – FC-99-00-11
- School of Women's Studies – FC-99-00-12

(b) Comité des programmes**♦ Soumissions de cours**

Les soumissions reçues des départements suivants sont **approuvées** :

- Histoire – FC-99-00-09
- Études pluridisciplinaires – FC-99-00-10
- Psychologie – FC-99-00-11
- École des études des femmes – FC-99-00-12

(c) Committee on Enrolments

- Annual Report 1998-99 – [FC-99-00-13]

C. Zimmerman presented the Committee's 1998-99 Annual Report contained in document FC-99-00-13 and Council received it.

In response to a query from the Principal pertaining to a document entitled "Promotional Plan (1999-2003)" circulated to the Committee for their first meeting, C. Zimmerman noted the Committee would be responding in the near future.

Some members also expressed their concerns about the York University WEB page. It was observed that presenting Glendon as one of the several York University Colleges was not enough to attract prospective students.

(c) Comité chargé du recrutement

- Rapport annuel 1998-99 – [FC-99-00-13]

C. Zimmerman présente le rapport annuel 1998-1999 du comité, paru dans le document FC-99-00-13, et le Conseil en accuse réception.

En réponse à une question du principal en ce qui concerne le document « Promotional Plan (1999-2003) » distribué aux membres du comité, C. Zimmerman note que le comité lui fera parvenir ses commentaires dans un proche avenir.

Quelques membres expriment aussi leurs inquiétudes à propos de la page WEB de l'Université York. On observe que la présentation de Glendon en tant qu'un des collèges de l'Université York ne suffit pas pour attirer les étudiants éventuels.

It was noted that Glendon should be presented as one of the York University Campuses, and also that easier access to the Glendon WEB page should be made possible to promote it.

The Principal undertook to look into the matter.

On note que Glendon devrait être présenté en tant qu'un des campus de l'Université York, et aussi qu'on devrait faciliter l'accès à la page WEB de Glendon pour mieux promouvoir le Collège.

Le principal s'engage à étudier la question.

(d) Nominations Committee

- ◆ Contract Professors

It was reported that the following were elected:

Jean-Pierre **Diamani**, Manuela **Dias-Tatilon**, Juan Carlos **Garcia**, Martin **Janta**, Dorin **Uristescu** and Shodja **Ziaian**.

(d) Comité des mises en candidature

- ◆ Représentant(e)s des enseignants contractuels :

Les personnes suivantes ont été élues :

Jean-Pierre **Diamani**, Manuela **Dias-Tatilon**, Juan Carlos **Garcia**, Martin **Janta**, Dorin **Uristescu** et Shodja **Ziaian**.

(e) Policy and Planning Committee

A. Hopkins reported that PPC has discussed the procedures to follow for this year's academic planning. In this context, the Chairs and Coordinators would be asked to refer to the Senate's "Call for Plans issued in 1998" and the "1999 call for a planning update" which will be sent to them. They would also be given the option of bringing forward material from last year's exercise in framing this year's plans or they may choose to address the calls afresh.

(e) Comité de direction et planification

A. Hopkins rapporte que le CDP a discuté des procédures à suivre pour le plan académique de cette année. Dans ce contexte, les directeurs et coordonnateurs seront invités à consulter les documents du sénat, « Call for Plans issued in 1998 » et « 1999 call for a planning update » qui leur seront envoyés. Ils pourront aussi décider d'utiliser, dans le plan de cette année leur plan de l'an passé ou de rédiger un tout nouveau plan.

A. Hopkins observed that given that Senate APPC requested the Faculty Plans by March 20, 2000, PPC's goal would be to have a College Plan ready before Council at the February 2000 meeting. Therefore, departments and programmes plans should be received by January 17, 2000.

A. Hopkins observe qu'étant donné que le CDPU du sénat veut recevoir les plans le 20 mars 2000 dernier délai, le CDP a l'intention de présenter le plan du collège lors de la séance du Conseil du mois de février 2000. En conséquence, les plans des départements et programmes devront parvenir au CDP avant le 17 janvier 2000.

6. New Business

C. Klein-Lataud raised the issue of courses being offered on the WEB. She wanted to know if there was any Senate Policy governing this type of course offering.

D. Clipsham undertook to check into the issue and report to Council as soon as he gets a reply.

6. Affaires nouvelles

C. Klein-Lataud pose une question à propos des cours offerts via le WEB. Elle demande s'il existe un règlement du sénat pour ce genre de cours.

D. Clipsham s'engage à vérifier la question et à faire un rapport au Conseil aussitôt que possible.

7. Adjournment

The meeting adjourned at 2:45 p.m

7. Levée de la séance

La séance est levée à 14 h 45.